

大井第一 マイ・タウン 21

「さくらまつり」今年も大盛況！！

去る四月十二日（日）八重桜咲き誇るみなみ児童遊園において、大井第一町会連合会主催の「さくらまつり」が開催されました。

昨年の雨を払拭するかのような晴天に恵まれ、山田副区長をはじめ、多くの来賓の皆様をお迎えしての開会セレモニーで始まった会場は、朝から人、人、人！！歩くのもままならない大混雑で、来場者数は五五〇〇人を超えるました。

毎年おなじみの焼そば、やきとり、豚汁、ラーメン、かき氷、ポップコーン等に加え、今年は立会町会の鳥からあげと揚げギョーザが新たに登場——その場で

揚げるアツアツの香ばしいかおりに誘われ、長蛇の列の大繁盛となりました。

さくらまつりの名物が又一つ増えた

ようです。

来年はどんなものが登場するか新たな楽しみですね。

どの町会の模擬店も昼すぎには完売となり、陽気に誘われビールや飲み物も早々に売り切れ御免となりました。

買い物客のみならず、売り手の町会の人達も楽しそうに活気に溢れていたのもさくらまつりの特徴です。ここで培ったチームワークが連合大運動会、防災訓練のみならず、日頃の町会活動を盛り上げる一役を担っているようです。

第88号

発行連絡先
大井第一地域センター
電話 3761-2000

古紙を配合した紙を使用しています。



例年、千人の行列が周辺道路の交通渋滞をも招くことで、問題となっていた大抽選会でしたが、今年は各店舗200円以上お買上げで一枚抽選券進呈という方法に変更しました。賞品をひとりでも多くの人に配布し、喜んでもらいたいというコンセプトで、特賞の品川区共通商品券、お米の数を増やし、総数を二千本にしました。賞品引き換えも混乱なくスムーズに行なえ、概ね好評のようでした。

バザーの買い物を袋いっぱい持つ人。家族で焼きそばやたこ焼きを美味しいに食べる人達

の笑顔が印象的な一日でした。

た。